

かがくあそび

かいじゅうを
やっつけろ!

6月13日(木)に、きりん組さんが科学あそびをしました★年長さんになって1回目の科学あそび!朝からとても楽しみにしていたきりん組さん。「今日は何をするのかな?」とドキドキワクワクしていました。先生が持ってきた空気砲を見つけると大興奮!!顔に空気砲を当ててもらい大喜びでした。

「空気砲の穴から、どんな形の空気が出ているのかな?」の先生の声掛けに、「まる!」「長いもくもく!」と思いつきの答えを口にするきりん組さん。空気が目に見えるように、空気砲の中にスモークの煙を入れてもらい空気砲発射!!!「あー!ドーナツの形みたい!」と大盛り上がりでした♪

一人一つ空気砲を自分たちで組み立てて作り、紙コップをロケットのように飛ばしたり、空気砲で怪獣の的を倒したりと、楽しく空気に触れる事が出来ました。

自分たちになくてはならない、目では見えない身近な『空気』の面白さに触れ、友だちと一緒に笑顔いっぱい楽しんでいたきりん組さんでした。

ご家庭でも、持ち帰った空気砲をお子さんと一緒に楽しんでください♪

なかみは なんだ?
なにもないよ?

なにかとんできた!

くうきの
てっぼうだ!

くうきほうをつくろう♪

かみコップ ロケットはっしゃ!!

くうきほうにティッシュを
はんぶんおいてたたくと...

とんだっ!!

3.2.1...

こおろき さちこ先生
なかがわ えみこ先生

よくねらって...

いけー!!

